

ASSEMBLEE GENERALE DU 28 JUIN 2019

Communiqué

L'APSF, Association Professionnelle des Sociétés de Financement, tient son Assemblée Générale, le vendredi 28 juin 2019, à l'Hôtel Hyatt Regency Casablanca.

Ce rendez-vous annuel est mis à profit par les dirigeants des sociétés de financement de :

- faire le point de l'évolution des concours des sociétés de financement à travers le financement de la consommation des ménages et de l'investissement ainsi que de l'exploitation des entreprises et des professionnels. A fin 2018, ces sociétés ont mobilisé au service de l'économie une enveloppe de près de 176 milliards de dirhams, en hausse de plus de 9 milliards ou 5,4% par rapport à fin 2017.
- passer en revue l'action professionnelle de l'APSF en 2018 et au cours des premiers mois de l'année 2019.

L'action professionnelle de l'APSF a été marquée par des réalisations concrètes pour les métiers de financement. Elle est porteuse en même temps d'horizons nouveaux pour ces métiers qu'il s'agisse de leur champ d'activité (crédit-bail, crédit à la consommation), d'une connaissance plus fine de leurs spécificités par les partenaires (cas des juges) ou de questions opérationnelles (cas de la dématérialisation des procédures d'immatriculation des véhicules financés à crédit ou en leasing). Pour le factoring, l'effort de l'APSF se poursuit auprès de l'ensemble des partenaires en vue de préserver les fondamentaux de ce métier et d'améliorer la connaissance de l'évolution réelle du marché.

- élire les dirigeants des instances statutaires de l'APSF et désigner un commissaire aux comptes pour l'exercice 2019.

Cette Assemblée Générale annuelle est aussi l'occasion, comme à l'accoutumée, de recueillir le témoignage des bénéficiaires des bourses que l'APSF accorde à la Fondation Marocaine de l'Etudiant et à la Banque Alimentaire dans le cadre de l'INDH.